

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 07. März 2012

Johannes-Maaß-Schule - Einrichtung eines PC-Raumes

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Planung bzw. beim Bau des neuen Gebäudes der Johannes-Maaß-Schule die Installationen für die Einrichtung eines PC-Raumes zu berücksichtigen. Die Kosten hierfür belaufen sich auf circa 10.000,- € und sind im Etat für den Neubau nicht vorgesehen.

Begründung:

Ein PC-Raum gehört in der heutigen Zeit zur Grundausstattung einer modernen Schule. Er ist unabdinglicher Bestandteil um die Medienkompetenz, die auch seit vielen Jahren fester Teil des Schulprogrammes der Johannes-Maaß-Schule ist.

Beschluss Nr. 0018

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher